

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan pada Allah SWT. yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“Kelayakan Usaha Pembuatan Ikan Asin Jambal Roti”**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Ketua Komisi Pembimbing yaitu Tedi Hartoyo Ir.,M.Sc. yang telah memberikan masukan-masukan dan dukungan serta dapat bersabar dalam membimbing saya sehingga dapat menyelesaikan tahapan ini. Semoga Allah SWT. membalas semua kebaikan Bapak. Kemudian saya ucapkan kepada anggota Komisi Pembimbing Dr. H. Dedi Sufyadi, Ir.,M.S. yang telah memberikan masukan dan ilmu yang dimiliki. Semoga Allah SWT. membalas kebaikan Bapak. Selanjutnya ucapan kepada Civitas Akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Bapa Ibu dosen, atas bantuan di bidang akademik dan birokrasi selama ini serta semangat yang telah diberikan.

Kemudian ucapan terimakasih saya kepada kedua orang tua saya Ade Sa'adudin Ayah yang selalu memberikan nasehat dan semangat yang serta Doa agar cepat menyelesaikan Skripsi ini dan cepat mendapatkan pengalaman yang dialami lebih banyak lagi. Ibunda tercinta Lilis Solihah yang selalu membimbing dengan kesabaran dan memotivasi agar cepat selesai mengerjakan Skripsi ini. Hilda Ulvianty yang menjadikan motivasi semangat serta kesabaran dalam menemani setiap tahapan dan kasih sayang yang selalu diberikan dalam membimbing menyelesaikan Skripsi ini dan saya ucapkan terimakasih kepada teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan informasi-informasi di saat saya tidak mengetahui proses dalam tahapan ini.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati, saya mengharapkan Skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan orang-orang yang bersangkutan ataupun yang membacanya suatu hari nanti. Amin.

Tasikmalaya, 2018

Hilmi Firmansyah